

Vicepresidente de Cuba evaluó proceso inversionista en Matanzas



La Habana, 6 feb (RHC) El vicepresidente de la República de Cuba, Salvador Valdés Mesa, evaluó este 6 de febrero el proceso de inversiones para obras priorizadas del Ministerio de la Agricultura en la occidental provincia de Matanzas.

El alto dirigente comprobó los avances en la construcción de obras de la Empresa Agroindustrial de Granos, de los programas arrocero, del tabaco, y de recuperación e incremento de capacidades en almacenes de materias primas, fábricas de pienso y silos, entre otras.

A Valdés Mesa lo acompañan Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido Comunista de Cuba en Matanzas, y Mario Sabines Lorenzo, Gobernador de la provincia. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba